



Foto: AP

ALERTA NARANJA

CABO SAN LUCAS.- Aunque degradado a tormenta tropical, Rick amenaza con provocar severos daños en la península de Baja California.

Eleva BCS alerta por Rick; comienzan evacuaciones

Reportan hasta el momento la muerte de dos personas

El Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) mexicano elevó hoy a "naranja" (alto) el nivel de alerta en el municipio de Los Cabos, en el estado mexicano de Baja California Sur, ante la cercanía de la tormenta tropical Rick, que afectará a la zona con fuertes lluvias y vientos en unas horas.

"Tenemos la seguridad de que toda la noche va a llover fuerte", dijo el director de Protección Civil del estado, José Gajón, quien señaló que por ahora unas cien personas han sido evacuadas.

Las clases se desarrollaban este martes con normalidad excepto en seis escuelas que han sido habilitadas como refugios, pero mañana quedarán suspendidas en el municipio de Los Cabos, uno de los más turísticos de Baja California Sur.

Según el parte informativo del Sistema Meteorológico Nacional (SMN) de las 11:00 horas local (18:00 GMT), la tormenta

tropical Rick se ha debilitado en las últimas horas y su centro se encuentra 320 kilómetros al sur-sudeste de Los Cabos, hacia donde se dirige a una velocidad de 11 kilómetros por hora, con vientos sostenidos de 100 kilómetros por hora y rachas de hasta 120.

El funcionario estatal explicó que dos personas, un pescador y un joven, han muerto ahogadas en el municipio entre el domingo y el lunes pasados, pero rechazó atribuir las directamente a Rick porque cuando se produjeron el meteoro estaba lejos aún.

"No las consideramos consecuencia del huracán. Las atribuimos a la imprudencia por no tener precauciones", declaró Gajón.

En la tarde será cerrado a toda la navegación el puerto de Los Cabos, adelantó, mientras se mantienen sin actividad para las embarcaciones pequeñas otras terminales marítimas en el

estado, ubicado en la zona meridional de la península de Baja California. Según el último boletín del Sinaproc, emitido ayer a las 10:30 horas local (15:30 GMT), además de Los

Cabos está en alerta "naranja" (peligro alto) Isla Socorro, de donde se aleja Rick, y en nivel "amarillo" (peligro moderado) el sur de Sonora y el centro y-sur de Sinaloa. Para hacer frente a los posibles destrozos que cause Rick a su paso por el noroeste de México la Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha desplazado allí a 2,600 electricistas, así como 600 vehículos, 317 grúas, dos helicópteros y dos aviones ultraligeros.

Además, fueron enviados a Baja California Sur, Sonora y Sinaloa noventa plantas de agua y electricidad para el suministro de servicios básicos y de emergencia.

Cárcel por desperdiciar el agua: SSPDF



Sinaloa para clases

Las autoridades educativas de Sinaloa determinaron, ante la llegada de Rick, suspender las clases hoy y mañana en todas las escuelas del centro y sur de la entidad.

El titular de la Secretaría de Educación Pública y Cultura (SEPyC), Florentino Castro López, dijo que la disposición incluye planteles del nivel básico, pero también harán llegar la recomendación a las instituciones autónomas de educación media superior y superior.

En entrevista, el funcionario estatal dijo que los municipios del sur del estado, en donde se suspenderán las clases son Culiacán, Navolato, Elota, Cosalá, Concordia, El Rosario, Mazatlán, San Ignacio y Escuinapa.

Señaló que Rick, de ser huracán categoría 5, se ha debilitado gradualmente hasta tormenta tropical y de acuerdo con los informes de la Comisión Nacional del Agua, dejará mucha lluvia sobre Sinaloa.

A su vez, el rector de la Universidad

Autónoma de Sinaloa (UAS), Víctor Antonio Corrales Burgueño, anunció que también se suspenderán clases en todos los planteles y centros de trabajo de los municipios del centro y sur de la entidad. (Agencias)



LOS CABOS.- Los primeros remanentes de la onda tropical Rick ya entraron a territorio de Baja California Sur.